
 

 ８月例会は 20日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 13人。 

 これからの予定、この日開催

の暑気払いなどの説明がありま

した。また、ＪＷＡＹの新妻さ

んがおいでに 

なり、夏祭り 

撮影協力への 

謝礼の言葉が 

ありました。 

 合評作品は次の通り。 

 

初夏の花便り 

小林  茂  

Blue-ray/４分 52秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地内

のガーデンの花を撮影しました。

５月下旬とは云え、すっかり初

夏の気配がしていて風に揺れる

花々は盛夏前の涼しさを演出し

ていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の名前を入れ、落ち着いた

映像でした。 

＊花と虫との映像がすばらしか

った。新しい花壇が出来てき

てよかったです。 

＊赤羽ガーデンにピッタリの 

花々です。 

＊花の動画を見ていると暑さを

忘れそう!! 

＊花の名前ありでよかったです

ね。勉強になりました。 

＊例によってアップが魅力です

が、ガーデンの全体像も見た

いですね。 

 

真夏の花 ひまわり色々 

小林  茂  

Blue-ray/４分 59秒 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園のひまわりを撮影しました。 

ひまわりの種類が多いのに感動。

その一部を紹介します。 

≪ご意見異見≫ 

＊沢山のヒマワリ、名前を調べ

るのが大変だったと思います。 

＊花のアップの映像がすばらし

かったです。勉強になりまし

た。 

＊説明付きでとてもとても判り

やすいでした。 

 

 

 

 

 

 

＊花の写し方うまいですね。 

＊ひまわりにもいろいろな種類

があるのにびっくり。青空の

バックは夏らしくていいです 

ね。 

 

赤羽緑地ザリガニ釣り 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 12秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地で

行われたザリガニ釣り。暑さの

ためかザリガニはほとんど釣れ

なくて、一番多い子で釣果は４

匹でした。それでも子供たちは

楽しそうでした。撮影は原田さ

ん、小林さん、美濃島で行いま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちの楽しい様子が出て

いました。 

＊３人で撮った特長が出ていた

ように思いました。 

＊子供たちの楽しい顔が良かっ

た。 

＊現地音あり良いですね。 

＊細かい動きの説明があって楽

しめた。真上から見たショッ

トが面白かった。 
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大宮八幡宮風鈴祭り 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 53秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 下妻市の大

宝八幡宮で行われた風鈴まつり

です。参拝客などが絵付けした

約千個の風鈴が飾られていまし

た。その風鈴には願い事が書か

れていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな風鈴でした。また音

も涼しい風景でした。 

＊撮り方、編集の勉強になりま

した。 

＊風鈴の音色とセミの鳴き声が

作品を盛り上げている。 

＊一つ一つの個性ある風鈴の絵

が面白い。見ているだけで涼

しくなる映像でした。神社の

カットを最後にポンと出した

のも好感。 

 

鯨ヶ丘のひな祭り 

田﨑  博  

Blue-ray/７分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ インタビュ

ーがうまくいきません。「何を

しゃべればいいんだ」とよく言

われます。対話をするつもりで

こちらが誘導する事によって話 

してくれる事も良いと思いまし

た。 

≪作者コメント≫ 

＊見物に来た人とのインタビュ

ー等良かった。 

＊珍しいひな人形を見せて頂き

ました。 

＊インタビューが入っていてよ

かった。田﨑さんの話も。 

＊常陸太田市のひな人形はいろ

いろな所で飾られていること

がわかりました。 

＊ひな祭りの様子がちょっと不

明である。不要な部分がある

のでは。 

＊どのカットをどんな順番に見

せればよいのか、考えてから

編集しましょう。坂の話やラ

ーメン屋はひな祭りと関係あ

るのかな？ 

 

エコフェスひたち 2023 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 51秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も「エ

コフェスひたち 2023」が開催さ

れました。多くの出店があり、

大勢の参加者がありました。特

に今年は、打ち水の行事に「水

の日」の応援大使｢シャワーズ｣

が来場し、一段と盛り上がりま

した。その辺を含め、当日の催

しの記録を報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊沢山の店が出ていたが、具体

的にまとまった件があればよか

った。（エコをどのようにして 

いるか？） 

＊沢山の団体企業が参加してい

るんですね。 

＊今年は赤羽緑地を守る会で、

子供のカブトムシ工作を行わ

なかったのが残念でした。 

＊情報量が多すぎたのか、一つ

のカットが短い感じがしまし

た。もう少し整理が必要かも。

ノイズが耳ざわり。 

 

海 べ の 町 へ  

豊田 正夫  

Blue-ray/４分 27秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 高萩の時崎

清さんが描いた絵本をビデオ化

しました。原作の絵本は 2015年

に富山県射水市の絵本コンクー

ルで最優秀賞を受賞しています。

絵本をスキャナーで取り込んで、

レイアウターを活用して編集し

ました。音声はいろいろ試行し

た結果、自分の声のみで処理す

るのがベストと思いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションが良かった。 

＊素晴らしい作品でした。感動

しました。 

＊とても良かったです。ナレー

ションもぴったり。 

＊ナレーターが良かった。 

 

泉 が 森 の 霊 玉  

藤来  稔  

Blue-ray/６分 14秒 

≪作者コメント≫ 「ひたちの

民話」は、現在わかっているだ 

＝ 2 ＝ 



けで 24話あり、それを大沼学区

コミュニティ推進会で福祉部ボ

ランティアを担当され、大沼小

学校などで民話を紹介している

福田あきらさんが紙芝居を作り

ました。その中のひとつ「泉が

森」にまつわる紙芝居を映像化

しました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまった作品だと思い

ました。 

＊味のあるお話です。映像化も

良かった。 

＊ＢＧＭが絵に合っている。 

＊語りと絵がよく合っています

ね。 

＊カメラの移動がうまい。ピカ

ピカゴロゴロの効果もいい。

場面の変換に変化がほしい。

語りがちょっと早いので、子

どもはついていけないのでは。 

 

我 家 の 夏 花  

井村 泰也  

ＤＶＤ/７分 02秒 

≪作者コメント≫ 猛暑の季節

は外出せず、我が家周辺で撮影

した映像で、編集した。①グラ

ジオラス、②琉球朝顔、③ハイ

ビスカスの花は６～９月の同時

期に咲くので、2022年 10月後 

の映像をビデオ 1本にまとめて 

みました。球根植えから花咲く

まで、自分で手入れし、育てた

ものを時々撮影し、記録的に編

集しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の手入れは大変だと思う 

(良い花を咲かせるのは子供

を育てるのと同じだ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊美しいハイビスカスが印象的

でした。 

＊良い記録です。 

＊花を育てる楽しみがわかりま

す。 

＊記録の作品すばらしいですね。 

＊ていねいに季節の移り変わり

もとらえて、愛情のこもった

作品になっています。 

++++++    ++++++ 

 今月は、それぞれに作者の気

持ちのこもった、珠玉のような

作品を見ることが出来て、何か

得をしたような気分になった例

会でした。 
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  印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか、右のＱＲコードからアクセスしてください。 

    http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

▼ テーマは自由です 

▼ 長さは１０分以内 

これまでに例会で発表した作品でも、これから創る 

作品でも、気軽に自信をもって応募してみましょう。 

締切りは９月３０日(土) 
９月例会に間に合う方はご持参ください 
出品料は一人２作品まで会で補助いたします 

 

▼ 詳しい応募要項、昨年の受賞作品などは：－ 

      http://www.net1.jway.ne.jp/eizouiba/ 



  

  

 ８月 20日の例会終了後、コロナのため 3年間休止

していた、暑気払い懇親会を開催しました。 

 会場の久慈サンピア日立に集まったのはちょうど

10人。矢部さんも参加してくださいました。 

５時 30分まで、しばし時間をつぶして開宴。久し

ぶりの懇親会に、ふだんの例会では出ない話で、和

やかな時を過ごしました。７時 30分に散会、それぞ

れＢＲＴなどを利用して帰宅しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月例会は午前に開催 
 まだ先のことですが、10月 15日に予定している

10月例会は、会場の都合で、午前 10時からの開催

となります。お間違えないようご出席ください。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 一日一回のみ。 

    (11ｃｈ. 毎週月曜更新 15分番組) 

8/14～ 天空の旅人・絆のフライト     (佐藤勝男) 

8/21～ エコフェスひたち 2023   (原田英一郎) 

8/28～ 赤羽緑地ザリガニ釣り   (美濃島和男) 

9/ 4～ 海べの町へ         (豊田正夫) 

    大宝八幡宮風鈴祭り   (美濃島和男) 

9/11～ 泉が森の霊玉        (藤来 稔) 

    真夏の花ひまわり色々    (小林 茂) 

9/18～ 我家の夏花          (井村泰也) 

※投稿ビデオの最新情報はウェブサイト 

 でご覧ください。 

ＱＲコード → 

お祭り特番は9月24日放送 
 ８月の猛暑の中、皆様にご協力いただいた、ＪＷ

ＡＹお祭り特番への撮影協力は、本当にご苦労様で

した。その後ＪＷＡＹでの編集も終わり、第１回の

放送が９月 24日(日)と決まりました。10月 22日に

再放送もあります。 

このほか、10/1：東海まつり、 

ひたちなか祭り、10/8：平磯三 

社祭、10/15：みなと八朔まつり 

なども予定されています。時間 

はいずれも正午 12時からです。 

ぜひご覧ください。 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「茨城ニュース・いば６」の

中で放送（５月から火曜日放送に変わりました） 

9/5 大宝八幡宮風鈴祭り      (美濃島和男) 

送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

    ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

☆ ９月例会は 17日開催です ☆ 
 ９月になり、猛暑もいくらかやわらいできた気がします。今年の秋はどうなるのでしょうか。 

 ９月例会は下記のとおり開催します。ご出席ください。 

● ９月 17日（日）午後１時から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ（今後の予定、その他） 

   ②会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします） 

   ③情報交換ほか 

＜今月の例会当番＞ １班：真弓、小田切、細川、小林 の皆さんご協力ください。 

久しぶりの暑気払い開く 

勉強会はありません 

宴はお開き近くなっても話は尽きず…  
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